



JUAN-MARTIN CASTILLO CARPIO
Arquitecto

Nacido en Alicante, San Blás, el 29 de Julio de 1.950.

Actualmente tiene su residencia en Alicante y despacho profesional en esta ciudad y en Altea

Titulado como Arquitecto, especialidad de Urbanismo en el año 1.977, por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Valencia.

Diplomado, entre otros, en "Técnicas Territoriales y Urbanas", "Cursos de Derecho Urbanístico" y de "Restauración, recuperación y rehabilitación de edificios"

Acumula 37 años de ejercicio en Arquitectura, rehabilitación y Urbanismo, en ejercicio libre de la profesión, tanto en obras de iniciativa privada como pública y autor de diferente Planeamiento Parcial para Promotores particulares y Complejos Residenciales.

Coautor de obra expuesta en el Instituto Valenciano de Arte Moderno (IVAM)

Obra incluida en la publicación "Arquitectura valenciana: La década de los ochenta" editada por el Instituto Valenciano de Arte Moderno (IVAM)

Coautor de obra expuesta en la "Muestra de Arquitectura Valenciana" en La Haya (Holanda)

Por encargo de la Consellería de Educación y Cultura de la Generalitat Valenciana, realiza obras de carácter docente y de eliminación de barreras arquitectónicas.

Miembro Jurado en diversos concursos de Urbanismo y Arquitectura, tanto de ámbito Provincial como Nacional.

Representante fundador en la Asociación de Seguros Mutuos de Arquitectos Superiores, ASEMAS.

Prologos a diversos libros y publicaciones, entre otros "Vivienda colectiva de promoción privada" editado por la Consellería de Territori i habitatge de la Generalitat Valenciana y el COACV, "Valor Barroco en la Arquitectura Valenciana" autor Francisco Juan, "Juan Jose Estellés. Arquitecto" varios autores, "Vivienda Moderna en la Comunidad Valenciana" Consellería de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo i Habitatge.

Padrino de la "I Promoción de Arquitectos" de la Escuela de Arquitectura del centro CEU Cardenal Herrera de Valencia.

Colaborador en distintos medios de comunicación sobre temas de Arquitectura y Urbanismo.

Coautor del Libro "Pensando en Alicante. Ideas para otro modelo de ciudad año 2011", en que se plantean, junto con catedráticos de universidad y profesionales destacados en su ámbito, soluciones para un desarrollo sostenible y armonico del término municipal de Alicante, con el capítulo "Alicante. Una ciudad en busca de sostenibilidad. Una propuesta para actuar en el medio rural".

CARGOS, COMISIONES E INTERVENCIONES

Vocal, durante dos mandatos, por La Marina Baixa, en la Junta de Gobierno del Colegio de Arquitectos de Alicante.

Presidente del Colegio Oficial de Arquitectos de Alicante. Años 1.983-1.984.

De 1995 a 2000, Tesorero de la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunidad Valenciana.

Cordinador de los Talleres de Calidad en la Edificación, en representación del Colegio de Arquitectos de la Comunidad Valenciana en colaboración con la Generalitat Valenciana. 1998-2002

Decano del Colegio Oficial de Arquitectos de la Comunidad Valenciana. Años 2006-2009

Consejero del Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España.

Presidente de ARQUITASA Sociedad de Tasaciones de los Colegios de Arquitectos de España y miembro del Consejo de Administración de la misma hasta marzo de 2012.

Coordinador del Area de Relaciones Internacionales del Consejo Superior de Arquitectos de España.

Miembro de la Comision de Patrimonio Arquitectónico del Consejo Superior de Arquitectos de España

Miembro de la Comision de Vivienda del Consejo Superior de Arquitectos de España

Miembro de la Comision de Urbanismo Consejo Superior de Arquitectos de España

Director de la Comisión sobre "Corrupción Urbanística en España" del Consejo Superior de Arquitectos de España

Delegado en las "VI Jornadas del Consejo General del Poder Judicial y el Consejo Superior de Arquitectos de España" sobre el Desarrollo de la Ley de Ordenación de la Edificación y el Código Técnico de la Edificación. Granada 2007.

Jurado en los "Premios Bienal de arquitectura" auspiciados por la Consellería de Territorio. 2007

Miembro del comité organizador de los "Primeros Encuentros de Arquitectura Mediterránea" en colaboración con los Colegios de Arquitectura de Cataluña, Baleares y Murcia. 1983

Participa en los encuentros del Protocolo Cultural entre los Colegios de Arquitectos de Baleares, Cataluña, y Valencia los años 1.982 y 1.983.

Coredactor del "Estudio de Ordenación Territorial del Litoral Valenciano" por encargo de la Generalidad Valenciana. 1998

Elaboración del inventario de Arquitectura de Interés Histórico-Artístico-Ambiental de la Provincia de Valencia.

Miembro del Jurado de los Premios “Vivienda de Investigación” organizados por la Consellería de Territori i Habitatge de la Generalitat Valenciana, en Diciembre de 2006.

Miembro de la Comisión de ocho expertos sobre “El Teatro Romano de Sagunto” a instancias de la Generalitat Valenciana que dictaminó acerca de la ejecución de la Sentencia del Tribunal Supremo que ordenaba su demolición. 2008

Miembro de la Delegación Española en la XX Viena de Arquitectura Iberoamericana, en Bogotá (Colombia) y co-redactor de de “Declaración de Bogotá” en el marco de los “V Encuentros de Arquitectura Iberoamericana”. 2006.

Conferencia sobre “Arquitectura y Urbanismo en la Comunidad Valenciana” en el ciclo “Aula de las Ciudades”, Sede de la Universidad Ciudad de Alicante. Organizado por la Plataforma de Iniciativas Ciudadanas. 2006

Conferencia sobre “El necesario entendimiento. Arquitectos y Docentes. Dos orillas del mismo interés” en el ciclo “IV Jornadas de la Ciudad”, Sede de la Universidad Ciudad de Alicante, Organizado por la Plataforma de Iniciativas Ciudadanas. 2010

Ponente en el “Tercer Congreso Nacional de estrategia empresarial en la Construcción” 2006, sobre el Código Técnico y las empresas en la Comunidad Valenciana.

Ponente en el “III Congreso Internacional sobre arquitectura sostenible” Barcelona 2007

Ponente en el Simposio sobre “ La utilización de la Madera en la Construcción” Valencia 2008

Delegado de España en el “XXIII Congreso de la Unión Internacional de Arquitectos: Transmitir Arquitectura”, celebrado en Torino (Italia) 2008

Miembro fundador de la Asociación de Arquitectura y Sostenibilidad, de carácter estatal, con objetivo investigar y divulgar los valores ecosostenibles aplicados a la Arquitectura y el Urbanismo. 2008

Ponente en la “IX Bienal de Arquitectura 2008. Retos y desafíos del siglo XXI” de San José de Costa Rica, en representación de España, invitado por la Embajada de España y la Asociación de Ingenieros y Arquitectos de Costa Rica.

Jurado en la “III Bienal Estudiantil 2008” Costa Rica, en representación de España, invitado por la Asociación de Ingenieros y Arquitectos de Costa Rica.

Jurado en los “Premios Rei Jaume I”, en las convocatorias de los años 2008 y 2009 en la especialidad de Urbanismo y Sostenibilidad.

Interviniente en el “Primer Encuentro Nacional de Seguridad y Salud en la Construcción” organizado por la Fundación Sando. 2009

Ponente en los “Cursos de Verano: Nuevos retos en el Urbanismo del siglo XXI” organizado por la Universidad Jaume I de Castellón.

Participante en la mesa redonda con motivo de la presentación del libro “El Estado de Derecho frente a la Corrupción Urbanística” en el Club Información de Alicante. 2008

Director del “Proyecto Terra” que en colaboración con la Generalitat Valenciana tiene como objetivo reunir el esfuerzo de docentes y arquitectos por la valoración del patrimonio construido y el urbanismo y su uso como recurso didáctico, introduciéndolos en los Planes de estudios de Bachiller.

Participante, junto a Xose Manuel Xouto, en el “Congreso de Geógrafos de España” con la Ponencia “El Proyecto TERRA: un modelo educativo para la formación permanente” y publicado en el libro “Las

competencias geográficas para la educación ciudadana” editado por la Universidad de Valencia y la Asociación de Geógrafos Españoles. 2007

Integrante, como experto, en el “Taller de trabajo V: H+I (Vivienda: Habitabilidad + Innovación)” organizado por la Generalitat Valenciana. con el objetivo de establecer la reflexión espacial y tipológica de la vivienda desde nuevos parámetros para adecuar la normativa a los nuevos modelos y necesidades de la sociedad. 2006

Organizador del “IV Congreso de Arquitectos de España” celebrado en Valencia. 2008-2009-

Ponencia “Ganar la plaza: espacio publico y ciudad en tiempo de crisis” a propósito del primer aniversario del 15M. Sede Ciudad de Alicante de la Universidad de Alicante. 2012.

Entrevista-chat en directo en el Diario Información digital “Arquitectura y vivienda en tiempos de crisis” auspiciado por la Plataforma de Iniciativas Ciudadanas, en el marco de las VI Jornadas de la Ciudad. 2012.